



DENISE BLÉAS

/ Un trésor de bénévole

Active au sein du comité de jumelage de Guipavas depuis sa création, Denise Bléas a été distinguée le 12 janvier dernier à l'Alizé pour son action bénévole pendant plus de trente-cinq ans.

Publié le 23 janvier 2018

Après avoir été fidèle à son poste de trésorière pendant plus de 35 ans, Denise Bléas a officiellement rendu ses cahiers de comptes, toujours scrupuleusement tenus à la main, pendant les vacances de Noël. Dernière membre du bureau présente depuis la création du comité de jumelage, cette Landernéenne d'origine a été témoin des prémices du jumelage avec Callington, dès 1981. Du premier voyage en Angleterre, un an plus tard, elle se souvient d'une traversée mémorable avec une délégation de 65 Guipavasiens, dont les danses endiablées ont fait trembler le pont du ferry au son de la chorale des Gars du Reun. «*Que de bons souvenirs!*» résume celle qui était encore à l'époque présidente de Guipavas accueil, association du réseau AVF.

Des moments inoubliables

En 1986, elle fait évidemment partie de la délégation chargée de sceller le jumelage avec Barsbüttel, en Allemagne. De ce (long) voyage en train, elle retient la confection d'une banderole à même le sol dans le couloir du wagon. «*Nous avons passé des moments si merveilleux, inoubliables!*» Denise n'oublie pas non plus le contrat d'amitié signé avec Keila, en Estonie, et les échanges avec des ados de chaque ville au début des années 2000 : «*voir des jeunes cohabiter sans parler la même langue, c'était merveilleux*». Pour ces nombreuses années au service du comité de jumelage, la bénévole a reçu, le 12 janvier, un trophée du sport et de la vie associative, comme 24 autres membres d'associations locales.

Un jumelage triangulaire

En fin d'année, l'indéboulonnable trésorière a passé le relais à Marie-Renée Bihan et Yves Le Vaillant. Mais Jean-Jacques Morvan, président du comité de jumelage, sait qu'il pourra toujours compter sur son aide et celle de son époux, Maurice. Un renfort qui devrait s'avérer précieux en juillet prochain, lorsque la ville de Guipavas recevra les délégations anglaise et allemande pour la Fête de l'été, organisée le 7 juillet. Une nouvelle rencontre qui renforcera un peu plus les liens de cette amitié triangulaire, les villes de Callington et Barsbüttel s'étant également jumelées en 2004. Après avoir d'abord assisté au succès des leçons d'anglais pour les tout-petits, Denise suit aujourd'hui de près les cours de langue pour adultes (anglais et espagnol). La trentaine d'inscrits et les 2 intervenants pourront toujours compter sur sa présence rassurante «*pour faire le lien*». Face au succès de ces cours, les élèves aspirent aujourd'hui à un troisième jumelage, avec une ville espagnole cette fois. Une idée de bonne résolution pour la Ville en 2018 ou plus

tard...

Pauline Bourdet

Rencontre publiée dans Guipavas le mensuel n°26 - février 2018

 Toujours en selle

Guip Boutik : un mois de fête en ville 

 [RETOUR À LA LISTE](#)